



Hagamos discernimiento

Esta es una ayuda para discernir desde la fe el momento que vive Colombia, con motivo de la segunda vuelta para elegir el nuevo presidente de la República

1. VER escribir:

Ante el panorama político actual ¿qué percepciones, emociones y actitudes descubro en mí mismo, en las personas con las cuales me comunico, y en general en el País?

2. JUZGAR a la luz de:

Mateo 20, 25 – 28.

“Más Jesús los llamó y dijo: «Sabéis que los jefes de las naciones las dominan como señores absolutos, y los grandes las oprimen con su poder.

No ha de ser así entre ustedes, sino que el que quiera llegar a ser grande entre ustedes, será su servidor, y el que quiera ser el primero entre ustedes, será su servidor; de la misma manera que el Hijo del hombre no ha venido a ser servido, sino a servir y a dar su vida como rescate por muchos»”.

Encíclica Fratelli tutti (Todos somos hermanos) del Papa Francisco.

No. 186. *De ahí que sea «un acto de caridad igualmente indispensable el esfuerzo dirigido a organizar y estructurar la sociedad de modo que*

el prójimo no tenga que padecer la miseria». Es caridad acompañar a una persona que sufre, y también es caridad todo lo que se realiza, aun sin tener contacto directo con esa persona, para modificar las condiciones sociales que provocan su sufrimiento. Si alguien ayuda a un anciano a cruzar un río, -y eso es exquisita caridad-, el político le construye un puente, y eso también es caridad. Si alguien ayuda a otro dándole de comer, el político crea para él una fuente de trabajo, y ejercita un modo altísimo de la caridad que ennoblece su acción política.

¿Qué nos dicen el texto del Evangelio y la Encíclica Fratelli tutti sobre nuestra realidad política?

¿Qué esperanzas tengo frente a las propuestas de los dos candidatos?

3. ACTUAR:

Estamos reflexionando sobre el nuevo período presidencial, en este contexto e independientemente de quien sea elegido:

¿Qué podemos hacer en favor del bien común desde nuestra fe cristiana, como personas, como familias y como parroquias?

¿Cuáles son los cinco temas fundamentales que debemos asumir como pueblo colombiano para avanzar juntos?

¿Qué estamos dispuestos a aportar para que seamos una sociedad más reconciliada y fraterna?



+Luis José Rueda Aparicio
Arzobispo de Bogotá